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例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／滝下 勲   幹事／伊藤正幸   会報委員会／河本圭史・大場 篤

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ： 和の心と・地元に奉仕を

本年度第２１回 通算１３６７回

平成２６年１２月２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/18修正出席率

６０名 ３０名 ５５．６％ ９０．２％

 ゲスト：米山奨学生 アグス君  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     滝下 勲会長

こんにちは。

本日は年次総

会です。そし

て、加藤哲山

さんの入会式

です。

11 月 26 日

に廣田会員の

東海ワークス㈱さんの豊橋物流センターの竣

工式がありまして出席をさせて頂きました。

大変立派な物流センターで、イトコーさんが

建築をされたということで縁を感じます。大

変に盛大な竣工式でした。おめでとうござい

ました。

11 月 28 日にパスト会長会を開催させて頂

きました。大勢のパスト会長さんにご出席を

頂きまして、和やかな楽しい会になりました。

ありがとうございました。

11 月 30 日に豊川ボーイスカウト第 1 団の

創立 50 周年式典がありまして出席をして参

りました。一番多い時に 12 団あったそうです

が、現在は 4 団になってしまいました。少子

化と子どもがボーイスカウトに参加してくれ

ない現状があるようです。

 井指和昭会員が、豊川商工会議所青年部の

平成 26 年度会長に決まったという事で、おめ

でとうございます。頑張って頂きたいと思い

ます。

 今日、衆議院選挙が告示されました。年末

の忙しい時期に選挙が始まりました。今年の

流行語に「集団的自衛権」が大賞に選ばれた

という事は、今の日本の状況を表しているよ

うに思われます。そしてもう一つが「ダメよ

～ダメダメ」という対照的な流行語が選ばれ

ました。これも、今年の年を表しているよう

に思います。

★幹事報告       伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

ロータリー適用相場変更のお知らせ

台湾台中松竹 RC の会報の回覧

はつもうで例会開催のご案内

WFF のお礼状の回覧

★新入会員の入会式

豊川閣妙厳寺 役員 加藤哲山氏

◎推薦者の紹介      度会尚志会員

加藤哲山

さんを紹介

させて頂き

ます。井指

光基さんの

ご尽力によ

り、加藤さ

んが入会し

てくれることになりました。勤務先は、豊川

閣妙厳寺の役員さんです。千両町の寿福寺の

ご住職もお勤めになられています。公職とし

て、豊川学園の監事をされています。趣味は

ゴルフですので、皆さんお誘いください。ど

うぞ、よろしくお願いします。



70

◎会長からバッジの贈呈

◎歓迎のことば 波多野四郎 R 情報委員長

加藤哲山さん、

ご入会おめで

とうございま

す。

今年度は、滝

下会長が会員

増強を頑張っ

ておられるの

で、ロータリー情報委員長として 6 回目の歓

迎のことばを述べさせて頂きます。あと 2～3
名の入会を目指しているという力強い言葉も

聞いています。

お蔭で正会員数 60 名のクラブになりました。

東三河に 13 クラブありますが、上から 5 番目

に人数の多いクラブになりました。非常に重

みのあるクラブになるのではないかと思いま

す。次年度の小野会長と度会幹事が自信を持

って創立 30 周年をやれるようになって来て

いると思います。メンバーの皆さんの推薦と

協力があってからこそ出来ることです。創立

30 年間の間に 5 ヶ月で 6 名の入会は、当クラ

ブの新記録だと思います。毎年、目標を掲げ

ますが、目標数以上の入会は出来たことは新

記録だと思います。ガバナーから会員増強賞

の表彰頂けると思っています。

加藤さんにおかれましては、メンバー59 名の

顔と名前を覚えなくてはなりません。出来る

限り例会に出席をして、はやくクラブに馴染

んで頂きたいと思います。ロータリーについ

て、分からないことがありましたら、豊川閣

の先輩の青木先生が、クラブの創立会員で、

会長も経験をされていますので、クラブのハ

ートフル会員ですので、何でも相談をして頂

きたいと思います。今年度の滝下会長のクラ

ブテーマが「和の心と 地元に奉仕を」です。

この地区の方針が「集まろう、語ろう、楽し

もう」です。ロータリークラブは奉仕と親睦

が 基 本 で す の で 、 こ れ か ら は ENJOY
ROTARY で、クラブに楽しんで出席をして頂

きますようにお願いを申し上げます。

◎新入会員のあいさつ   加藤哲山会員

皆さん、こん

にちは。よろ

しくお願いし

ます。青木恒

義さんから、

ロータリーク

ラブに入って

くれと言われ

ました。私のようなものが入会しても良いの

だろうかと悩みました。会長さんや井指さん

度会さんに来て頂きまして、色々とお話をさ

せて頂き、微力ながら私でも良ければ入会さ

せて頂きますという事になりました。これか

ら宜しくお願いします。

★年次総会

2015～2016 年度理事役員

会 長 役員  小 野 喜 明

副 会 長 役員  夏 目 雅 康

会長エレクト 役員  金 田 柾 宏

直 前 会 長 役員  滝 下  勲

幹 事 役員  度 会 尚 志

副 幹 事 役員  大 島 嗣 雄

会 計 役員  藤 原 規 彰

会 場 監 督 役員  大 沢 茂 樹

クラブ奉仕担当 理事  堀 田 卓 嗣

職業奉仕担当 理事  大 木 悦 子

社会奉仕担当 理事  来 山 健 一

国際奉仕担当 理事  鈴 木  忍

青少年奉仕担当 理事  大 場  篤

親睦活動担当 理事  河 本 圭 史

創立３０周年実行委員長 柴 田  勝
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◎小野次年度会長あいさつ(度会幹事が代読) 
皆様、こんに

ちは。本来で

すと総会に出

席してご挨拶

申し上げると

ころですが、

公務のため欠

席となり大変

申し訳なく思っております。

 さて、次年度は豊川宝飯ロータリークラブ

にとって、記念すべき 30 周年目を迎える年で

すが、そもそも周年事業とは過去 29 年にわた

り豊川宝飯ロータリークラブを生み、育て、

発展させて頂いた先輩方に対する感謝の事業

と考えております。その意味でも、過去の事

業や活動を振り返り、そして次の 30 周年に向

けて、新たな気持ちで踏み出せる事業を考え

て参りたいと思います。

周年式典は 2015 年 10 月 20 日火曜日、プリ

エールにてとりおこないます。近隣ロータリ

ークラブ、姉妹ロータリークラブの皆様をお

迎えしての式典を考えております。

また記念事業はステップアップ委員会で展

開して参りました「花いっぱいプロジェクト」

事業をさらに展開したいと思います。

その他 30 周年記念事業となるものはすべ

て記念事業として冠をつけて、会員一同、全

員が記念事業に参加し、諸先輩に感謝をし、

そして自分たちのロータリークラブを作って

いく思いを大切にして参りたいと存じます。

 滝下会長のもと、まだ半年今年度が残って

おります。まだまだたくさんの事業がありま

す。今年も大切にして、みんなで楽しくロー

タリークラブ活動が出来ればと存じます。い

ずれにしても、皆様のご協力ご支援ご鞭撻の

程よろしくお願い申し上げます。

 花井寺幼稚園からの同級生コンビで１年間

頑張りますので、皆さんよろしくお願いしま

す。

★ニコニコボックス

 太田 稔会員 誕生日を祝って頂き

 柴田浩志会員  〃

 柴田 勝会員  〃

★委員会報告

11 月 28 日に木曽路でパスト会長会が開催さ

れました。パスト会長、本年度の会長幹事、

次年度の会長幹事が出席しての和やかな会に

なりました。

会報担当：河本圭史会員・大場 篤会員


